

Hilfe für Kinder aus Lombok

Verein bringt Spielzeug
nach Indonesien

SIEGBURG. Wie im vergangenen Jahr schon, macht sich der Siegburger Arne Honrath wieder auf den Weg nach Lombok in Indonesien – mit jeder Menge Spielzeug im Gepäck. Honrath ist Mitglied des Vereins „Stern für Lombok“, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, arme Kinder auf Lombok zu unterstützen und ihnen eine Schulausbildung zu ermöglichen, wenn die Eltern das nötige Geld nicht aufbringen können.

Neben Spielzeug werden auch gesammelte Kleidung und Decken an die Kinder verteilt. Die Kinder können sich aber auch Bücher ausleihen und in der Lesegruppe zusammen lesen. Ab der 2. Klasse werden sie in der Einrichtung „Sternenland“ in Englisch unterrichtet. Der Verein sucht noch weitere aktive Mitglieder, die bei der guten Sache mithelfen.

Arne Honrath opfert seinen Jahresurlaub für die Reise und hat sich viel vorgenommen. Er will auch aktiv an den Lesestunden und Bastelstunden teilnehmen. Dafür besucht er eigens einen Sprachkursus bei der VHS. Zudem will er, um weitere Spenden zu bekommen eine Woche mit dem Fahrrad über die Insel Lombok fahren und Sponsoren suchen, die ihm die gefahrenen Kilometer mit mindestens fünf Cent pro Kilometer vergüten. Informationen über die Reise gibt es im Internet unter www.honrath.net/lombok oder www.stern-fuer-lombok.de Dort kann man auch einen Sponsorenvertrag herunterladen. Natürlich werden weiterhin Lego, Holzspielzeug, Wolle oder Decken für die Kinder gesammelt. GA